

Más Fácil, Más Seguro

Fecha de publicación: 2 de octubre del 2019



- Cobre Panamá realizó inversiones para rehabilitar las vías de acceso hacia el proyecto minero, traduciéndose en beneficios para las comunidades vecinas.

Panamá 02 de Octubre de 2019.

Hoy día están asfaltadas vías que por décadas fueron cortes de tierra, intransitables en época lluviosa, y hay puentes donde anteriormente existían vados de paso, que en crecidas de ríos obstaculizaban el libre tránsito. Inversiones que superan los 44 Millones de Balboas han cambiado el diario vivir de la zona.

Actualmente observamos mejores transportes en estas rutas, ahora la mayoría son buses con aire acondicionado. Vemos construcciones y anexos en las viviendas con concreto, debido a la incursión de los almacenes que brindan el despacho de materiales. En tan solo una hora viajamos de Penonomé a Coclesito sin mayores percances. Gracias a la vía de acceso, llegó el servicio eléctrico y los distribuidores de mercancías. En fin, la vida es más cómoda que hace 10 años atrás.

Cobre Panamá, como vecino responsable, sigue mejorando la vía para hacerla más segura, e inició la construcción del realineamiento de la carretera en la conocida curva de la “U”, sobre el río Cascajal, con una

inversión de B/.2,614,028.86. Además, en conjunto con la ATTT, ha colocado resaltos a lo largo del trayecto como parte de estas mejoras.

